



Fin de carrera y 40 aniversario de la UNED. Aprovechando la celebración del 40 aniversario de la creación de la UNED en España, el centro de Burgos entregó ayer los diplomas de fin de carrera a los 88 alumnos que han finalizado sus estudios en los dos últimos cursos. También se concedió la insignia de la Universidad a Distancia a los profesores-tutores y personal de administración con más de 25 años de servicio. El alcalde, Javier Lacalle, y el director de la UNED, Alberto Bartolomé, presidieron el acto. / FOTO: PATRICIA